

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Panthères devront faire front

LA seconde manche contre des Scorpions de Gambie, aussi revancharde qu'ambitieux, s'annonce compliquée pour une sélection gabonaise qui n'a rallié Banjul qu'hier soir (voir article ci-dessous). Surmonter les différents écueils et obtenir un résultat positif reste l'objectif à atteindre aujourd'hui (17 heures), pour rester en position sur la route de la Coupe d'Afrique d'Afrique des nations 2021 au Cameroun.

James Angelo LOUNDOU
Franceville/Gabon

SI le match nul (0-0) entre la République Démocratique du Congo et l'Angola, samedi à Kinshasa au stade des Martyrs, fait les affaires du Gabon, leader de la poule D des qualifications de la Coupe d'Afrique des nations 2021, il peut en être de même pour la Gambie, son hôte ce jour au stade de l'Indépendance de Bakau. En attendant l'issue du match retour entre les Léopards (3 points) et les Palancas Negras (1 unité) à Luanda, la seconde manche du duel opposant les Panthères (7 points +2) aux Scorpions (4 points +1) est d'une importance capitale, de part et d'autre. Et la donne est claire. Une victoire, peu importe l'écart, redonnerait aux Gambiens, aidés par une meilleure attaque (6 buts), les commandes du groupe. Alors qu'un partage de points ou un succès permettrait aux Gabonais de conserver leur rang ou, mieux, de prendre six longueurs d'avance sur leur adversaire du jour et de s'offrir deux balles de match (contre la RD Congo, le 22 mars 2021, l'Angola, une semaine plus tard) pour la qualification en phase finale.

Mais on n'en est pas encore là. Le terrain va trancher. La Can au Cameroun est encore loin et reste toujours accessible aux quatre pays de la poule D, à trois journées du verdict.

Aussi bien placés soient-ils, Pierre-Emerick Aubameyang et ses partenaires auront une adversité encore plus exacerbée (adversaires, terre d'accueil, arbitrage, etc.), au fur et à mesure que se rapprochera l'horizon camerounais. Cela commence ce jour où, au terme de l'opposition que va diriger l'arbitre burundais Pacifique Ndabihawerimana (assisté de ses compatriotes Gustave Baguma et Émery Niyongabo, en plus du Sénégalais Oumar Diop, commissaire de match), les Panthères peuvent se rapprocher de l'objectif de la qualification ou être mises sous pression pour les deux dernières rencontres éliminatoires. Le sélectionneur Patrice Neveu qui rappelle l'objectif des quatre points à prendre contre la Gambie ne le sait que trop bien d'ailleurs. Sans dévoiler ses plans, on peut tout de même s'attendre à un onze gabonais proche de celui aligné jeudi à Franceville, mais moins offensif. Avec un probable passage du 4-3-3 au 4-4-2 et un Jim Allevinah débutant sur le banc. Il sera probablement remplacé par Aaron Boupendza. Réduire l'influence offensive de la bande à Musa Barrow, remporter la bataille du milieu de terrain, résister aux provocations et mieux exploiter les situations favorables devant, face au but de Mode Jobe. Voilà les cases à remplir, entièrement ou en partie, sur la fiche que doivent rendre les Panthères ce soir, si elles veulent garder la main sur la poule D, avant la dernière ligne droite vers le pays des Lions indomptables.



Photo: Franck Martial/Mombo

Les Panthères auront besoin de toutes les énergies positives dans leurs rangs pour vaincre la Gambie.

Raid sur Banjul

Willy NDONG
Libreville/Gabon

INITIALEMENT prévu pour vendredi dernier, le départ des Panthères sur Banjul s'est finalement effectué hier dimanche. Un choix justifié par le ministre des Sports Franck Nguema. "À la lumière d'un certain nombre d'informations en notre possession, nous avons préféré arriver à Banjul la veille du match. Ainsi, toute la préparation de l'équipe s'est faite à Bongoville. À cet effet, nous prenons très au sérieux ce match retour face aux Gambiens, dans la mesure où nous pouvons nous qualifier à Banjul en cas de succès. Pour cela, nous n'avons négligé aucun détail. Toutes les dispositions ont été prises pour atteindre notre objectif qui est de se qualifier. C'est donc aux joueurs de mouiller le maillot ce lundi", nous a confié le patron du sport gabonais. Et pour mettre toutes les chances de notre côté, le ministère des Sports et la Fédération gabonaise de football ont dépêché vendredi dernier à Banjul une équipe pour préparer dans les meilleures conditions possible l'arrivée des Panthères. Selon



Photo: DR

C'est à l'African Princess Hôtel Beach que logent les Panthères, arrivées hier à Banjul.

l'officier sécurité des Panthères, Sidi Mohamed, tout a été mis en œuvre pour la réception de la délégation gabonaise.

"Les joueurs et le staff des Panthères seront logés à l'African Princess Hôtel Beach, situé à une trentaine de minutes du stade où se jouera le match. Le cadre est idyllique. L'hôtel, d'une capacité de 43 chambres, est exclusivement réservé aux joueurs et au staff. Les moyens roulants ont été mis à disposition par la partie gambienne. Le gouvernement gabonais a également pris en charge une partie de ce volet. S'agissant de l'alimentation de notre équipe, la Fédération gabonaise de football a dépêché un cuisinier pour s'occuper des repas afin d'éviter toute sur-

prise. Au sujet du terrain d'entraînement des Panthères, nous n'en avons pas besoin. Dans la mesure où l'équipe a fait toute sa préparation à Bongoville. Lundi c'est juste pour le match", nous a-t-il confié. Selon ce dernier, cette rencontre s'annonce "engagée". "Dans la mesure où en cas de défaite des Gambiens, leur qualification peut être compromise. Avec ce que nous avons vu ici, les Gambiens ont mis les bouchées doubles, à tous les niveaux, pour remporter ce match. C'est aux Gabonais d'avoir un mental d'acier pour prendre trois points. À défaut d'un résultat nul", nous a-t-il encore confié. La rencontre Gambie-Gabon est prévue cet après-midi à 17 heures (heure du Gabon).